
 

 
Protokoll 

 

• ER-Sitzung • Datum: 04.04.2024 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: Markus Mansfeld 

Ort: Fahrenort 

 

Anwesend: 8 anwesend und beschlussfähig 

Schulleitung: Klaus Lemitz 

Gäste: Fr. Kuhr, Fr. Mailänder, Fr. Sionta 

 

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Sitzung am 04.04.2024 
 

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 07.03.2024 
 
Das Protokoll wurde ohne Änderung genehmigt. 

TOP 3 Information „Gewaltfreie Schule“ 
 
Vorstellung des aktuellen Stands & Inhalte des Projekts: 

- Streitschlichter, Beratungslehrerinnen, Schülerparlament, Mobbingintervention, No 
Blame Approach, Kollegiale Beratung, Schulregeln (in Überarbeitung), Festgelegte 
Zeiten für SuS im Stundenplan, Konfrontative Gesprächsführung, (Tatausgleich – ge-
wünscht, noch offen) 

- Ausgabe & Vorstellung Handout „Gewaltfreie Schule“ 

TOP 4 Bericht der Schulleitung 
 
Aktuelles aus der Schule: 

- Information über Fahrenort durch Standortleitung Fr. Sionta 
- Information über positive Einstellung und Motivation neuer und bestehender Lehreri-

nen 
- Neue Spielgeräte (Kletterspinne folgt) am Swattenweg wurden für Kinder eröffnet. 
- Information über zukünftige Hamburger Bildungsstrukturen (inkl. FJN) bzgl. Integrati-

onsmaßnahmen von Flüchtlingskindern. Speziell: Vorschulklasse & Zusätzliche Lehr-
kräfte 

- Information/Wiederholung Planung und Maßnahmen bzgl. Einschulung 2024, 
- Weiterhin: Ausstehende Entscheidung der Schulbehörde ob 7 o. 8 Klassen an der 

FJN 
- Bisherige Absicht der Ferienbetreuung muss leider ohne geplante Museumsbesuche 

stattfinden, da finanzielle Umsetzung nur sehr schwer möglich ist. 
 
Abstimmung Elternrat 
Finanzielle Unterstützung: Vorauszahlung des benötigten Betrags durch das Budget des El-
ternrats & darauffolgender Rückzahlung durch Schulleitung. Ergebnis: Genehmigt 

TOP 5 Themen vom Elternrat 
 

- Keine Punkte 

TOP 6 Information zur KER-Versammlungen vom 12.03.2024 
 



 - Vergleichsprojekte und Regeln anderer Schulen bzgl. Händygebrauch und -nutzung 
- Information Verkehrsprojekte und Maßnahmen zur Umsetzung anderer Schulen 
- Diskussion über „Zurück zu G9 an Gymnasien“, erstes Ergebnis: Unwahrscheinlich 

Ende ca. 20:40 

 


